
Protokoll	  der	  ordentlichen	  Mitgliedsversammlung	  des	  SEACAVA	  e.V.	  

Ort:	  Aachen	  
Datum:	  23.05.2014	  
Beginn:	  16.50	  Uhr	  

Anwesend:	  Aitana	  Gisbert,	  Borja	  Pedro,	  Carlos	  Quesada,	  Ferenc	  Szenes,	  Freya	  Santana,	  
Guillermo	   Suarez,	   Janina	   Szczesnowicz,	   Javier	   Rodilla,	   Jose	  Mínguez,	   KriTn	  Apivikrai,	  
Marina	  Albaladejo,	  Miriam	  Jiménez,	  Pau	  Miquel	  Daniel,	  Pepe	  Sánchez,	  Roberto	  Pérez,	  
Rubén	  Dodero,	  Samuel	  Hernaiz	  

1.	  Verlesung	  und	  Genehmigung	  des	  vorigen	  Protokolls:	  

Borja	  Pedro	  liest	  das	  vorige	  Protokoll	  vor.	  Dieses	  wird	  mit	  16	  SZmmen	  dafür	  und	  
1	  Enthaltung	  genehmigt.	  

2.	  Bericht	  des	  Vorsitzenden:	  

• Fragen	  mit	  Bezug	  auf	  die	  Karte	  der	  Webseite	  werden	  dem	  SEACAVA	  Formular	  
beigefügt,	  um	  die	  Karte	  zu	  aktualisieren.	  

• Der	  Vorsitzende	  muss	  erneut,	  in	  Begleitung	  des	  Stellvertreters	  des	  Vorsitzenden,	  
zum	   Notar	   gehen,	   um	   den	   Hauptsitz	   des	   Vereins	   von	  Mainz	   nach	   Aachen	   zu	  
ändern.	  

• Der	   Verein	   wartet	   noch	   auf	   die	   Zusage	   von	   der	   RWTH	   Aachen,	   bei	   den	   Uni-‐
Vereine	  Mitglied	  zu	  werden.	  

• 	   Es	   wird	   vorgeschlagen,	   dass	   ein	   neuer	   Grill	   gekauc	   wird,	   da	   der	   alte	   von	  
schlechter	  Qualität	  ist.	  

• Wird	  mit	  EinsZmmigkeit	  angenommen	  

• Es	  wird	  vorgeschlagen,	  dass	  das	  Logo	  des	  Vereins,	  um	  ein	  moderneres	  geändert	  
wird.	  Der	  Vorsitzende	  präsenZert	  ein	  neues	  Logo.	  

• Das	   neue	   Logo	   wird	   mit	   14	   SZmmen	   dafür	   und	   3	   Enthaltungen	  
angenommen.	  



3.	  Bericht	  des	  Stellvertreters	  des	  Vorsitzenden:	  

• Der	  permanente	  ArZkel	   in	  Virutas,	  die	  Zeitung	  der	  Deutschen	  Schule	  Valencia,	  
wurde	  erfolgreich	  publiziert.	  Man	  bespricht	  die	  Lage	  des	  ArZkels	  zu	  verbessern,	  
indem	  er	  in	  eine	  der	  vorderen	  Seiten	  gebracht	  wird.	  

• Am	  2.	   Juni	  wird	  eine	  Rede	   in	  der	  Deutschen	  Schule	  Valencia	  gehalten.	  Es	  wird	  
vorgeschlagen,	  eine	  zweite	  zu	  halten.	  

• Eine	  paella	  wurde	  zur	  Zeit	  der	  valencianischen	  Fallas	  	  vorbereitet.	  

4.	  Kassenbericht:	  

• Das	  Weihnachtsabendessen	  war	  trotz	  des	  kleinen	  Budgets	  zufriedenstellend.	  

• Die	   Bezahlung	   an	   Roberto	   Pérez	   wegen	   des	   Sommeraustausches	   steht	   noch	  
offen.	  

5.	  Bericht	  des	  Internetbeaucragten:	  

Der	   Internetbeaufragte	   ist	   nicht	   anwesend,	  man	   liest	  den	  Brief,	   den	  er	  uns	   geschickt	  
hat.	  

• Die	  Modernisierung	  der	  Webseite	  geht	   langsam	  voran,	  wichZge	  Probleme	  und	  
Anforderungen	  müssen	  noch	  gelöst	  werden.	  

6.	  Bericht	  des	  Beaucragten	  für	  Beziehungen	  zu	  Unternehmen	  und	  SZpendien:	  

Die	  Beaucragte	  ist	  nicht	  anwesend,	  Roberto	  Pérez	  spricht	  für	  sie.	  

• Man	  verfügt	  über	  6-‐7	  Stellen	   	  für	  das	  Sommerprogramm	  in	  Mainz,	  für	  den	  sich	  
18	  Personen	  beworben	  haben.	  Das	  Programm	  ist	  also	  beliebt.	  

• Es	  wird	  vorgeschlagen,	  dass	  die	  Antworten	  auf	  die	  wichZgsten	  Fragen	  über	  das	  
Programm	  	  auf	  der	  Webseite	  erscheinen.	  

• Man	  schlägt	  vor,	  dass	  Links	  für	  Deutsch-‐Intensivkurse	  in	  Mainz	  und	  Aachen	  zur	  
Webseite	   hinzugefügt	  werden.	   Ziel	   ist,	   Studenten	   die	   ein	  Austauschprogramm	  
oder	  ein	  ERASMUS	  belegen	  wollen,	  zu	  helfen	  	  

7.	  Bericht	  der	  AkZvitäten:	  

• Marina	   Albaladejo	   schlägt	   vor,	   dass	   man	   sich	   dem	   bereits	   exisZerendem	  
Filmzyklus	   der	   spanischen	   Fakultät	   anschliesst.	   In	  Mainz	   wird	   man	   versuchen	  
den	  Filmzyklus	  wieder	  zu	  veranstalten.	  

• Es	   wird	   vorgeschlagen,	   dass	   man	   Kapital	   in	   Form	   kleiner	   Spenden	   der	   alten	  
Mitglieder	  des	  Vereins	  sucht.	  



• Es	   wird	   vorgeschlagen,	   dass	   ein	   Leikaden	   geschrieben	   wird,	   welches	   den	  
zuküncigen	  Ämtern	  bei	  ihren	  Aufgaben	  hilc.	  

8.	  Wahl	  des	  neuen	  Vorstands:	  

• Vorsitzender:	   Guillermo	   Suarez	   trim	   an.	   Er	   wird	  mit	   14	   SZmmen	   dafür	   und	   3	  
Enthaltungen	  angenommen.	  

• Stellvertreter	   des	   Vorsitzenden:	   Pau	   Miquel	   Daniel	   trim	   an.	   Er	   wird	   mit	   13	  
SZmmen	  dafür	  und	  4	  Enthaltungen	  angenommen.	  

• Kassenwart:	   Carlos	   Quesada	   trim	   an.	   Er	   wird	   mit	   14	   SZmmen	   dafür	   und	   3	  
Enthaltungen	  angenommen.	  

• Sekretär:	  Pablo	  Valero	  trim	  an	  (Bewerbung	  per	  Brief,	  da	  abwesend).	  Er	  wird	  mit	  
14	  SZmmen	  dafür	  und	  3	  Enthaltungen	  angenommen.	  

• Internetbeaucragter:	   Carlos	   Pineda	   trim	   an	   (Bewerbung	   per	   Brief,	   da	  
abwesend).	  Er	  wird	  mit	  14	  SZmmen	  dafür	  und	  3	  Enthaltungen	  angenommen.	  

• Beaucragter	  für	  Beziehungen	  zu	  Unternehmen	  und	  SZpendien:	  Samuel	  Hernaiz	  
trim	  an.	  Er	  wird	  mit	  14	  SZmmen	  dafür	  und	  3	  Enthaltungen	  angenommen.	  

Nächste	  Mitgliedsversammlung:	  November	  2014.	  

Die	  Versammlung	  wird	  um	  17.53	  Uhr	  beendet.	  


